
Клаус: На евро с опт-аутом наперевес 

Тема введения-невведения единой европейской валюты в Чехии становится всё более
популярной. Не успели мы недавно рассказать читателям о том, сколь
осторожно-обтекаемо высказался на сей счёт премьер-министр страны Петр Нечас (мол,
отношение Чехии к евро не должно быть априори скептическим, однако страна также не
должна бороться за принятие евровалюты любой ценой), как тут же своё мнение по
этому поводу поспешил озвучить президент Вацлав Клаус.
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